



C'est avec grande tristesse que les membres du Conseil de fondation et du Comité consultatif de la Fondation Gertrude Hirzel ainsi que leur secrétaire ont appris le décès de la fondatrice

Gertrude HIRZEL

le 20 mai 2019

Par le biais de sa Fondation elle a inlassablement œuvré depuis 1999 en faveur des femmes et des enfants les plus démunis de ce monde afin de leur permettre de suivre une formation digne dans de saines conditions. Son engagement déterminé pour l'éradication de la maladie du noma a permis de notables avancées médicales et l'ouverture du centre Hirzel à Bamako, Mali.

Sa fine intelligence, sa générosité, son dynamisme et son ouverture d'esprit ont marqué nos séances.

Une grande dame nous a quittés.

Son œuvre continue.

*Pour la Fondation
Catherine Ming
vice-présidente*

Pour la cérémonie, se référer à l'avis de la famille.